

Ressort: Gesundheit

Neue Tablette soll gegen Alkoholabhängigkeit helfen

Baierbrunn, 30.06.2014, 08:30 Uhr

GDN - Ein neues Medikament soll Alkoholabhängigen dabei helfen, weniger zu trinken und abstinent zu bleiben. Nach der EU hat auch der Gemeinsame Bundesausschuss den Weg für den Wirkstoff Nalmefen freigemacht, wie die "Apotheken Umschau" berichtet.

Er soll bei Bedarf eingenommen werden, etwa ein bis zwei Stunden vor einem trinkträchtigen Ereignis. Heribert Fleischmann, Vorsitzender der Deutschen Hauptstelle für Suchtfragen, ist skeptisch. Der Effekt der Arznei sei zu gering und sie sei zu teuer. Viele Ärzte sind optimistischer: "Wer nicht schwer abhängig ist, kann versuchen, mithilfe von Nalmefen seinen Konsum zu reduzieren", sagte Andreas Heinz, Direktor der Klinik für Psychiatrie und Psychotherapie an der Berliner Charité, in dem Gesundheitsmagazin. Er warnte allerdings davor, die Wirkung des Medikaments zu überschätzen: "Tabletten allein nützen nichts. Man muss auch motiviert sein, das eigene Trinkverhalten zu verändern."

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-37025/neue-tablette-soll-gegen-alkoholabhaengigkeit-helfen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619